



## Votará Sección Instructora esta semana si se admite o no declaración de procedencia contra el diputado Cuauhtémoc Blanco, afirma Hugo Eric Flores

La Sección Instructora se declaró en sesión permanente para analizar y desahogar la declaración de procedencia contra el diputado de Morena, Cuauhtémoc Blanco Bravo, afirmó su presidente, el diputado Hugo Eric Flores Cervantes (Morena).



En declaraciones a representantes de medios de comunicación, tras la sesión extraordinaria de esta instancia, el diputado señaló que se realizará un dictamen respecto del caso, a fin de que esta misma semana se vote si se admite o no el expediente.

“Me solicitan un dictamen y con mucho gusto lo vamos a hacer; no es ‘patear el bote’, es hacer las cosas escrupulosamente”, indicó.



Flores Cervantes rechazó que con esto se pretenda retrasar el proceso que debe seguirse en estos asuntos. “No le estamos dando para nada largas, éste un asunto de procedimientos legales y estamos siendo sumamente escrupulosos en cuidarlo.

“Estamos ya muy cerca de poder tomar una primera gran resolución con respecto a este expediente”, con dos hipótesis: se desecha o no.

Por otra parte, Flores Cervantes indicó que se solicitará un informe a la Fiscalía General de Campeche respecto al caso del senador Alejandro Moreno Cárdenas. “Lo único que estamos pensando en ese tema, es revisar si hay alguna actuación de la Fiscalía posterior a que el hoy senador, antes diputado, ganó el juicio de amparo. Queremos revisar qué actuaciones.

“Y es una cosa muy parecida, no voy a tener criterios diferentes, así como le solicitamos a la Fiscalía de Morelos nos informara algunas cosas más, nos adicionara alguna información más, haremos lo mismos con la Fiscalía de Campeche”, concluyó.

<https://www.elarsenal.net/?p=1204188>